

KüchenTreff

Mosbach bekommt neues Küchenstudio

Mittwoch, 23.05.2018

In Mosbach eröffnen Marco Gundel und Michael Schmidt am 24. Mai 2018 ihr gemeinsames Küchenstudio auf 600 qm mit 27 Musterküchen.

„Wir wollen den Menschen in der Region helfen, einen Raum zu schaffen, in dem sie sich rundum wohlfühlen“, sagt Gundel, bei dem die Begeisterung für die Küche von einer Generation zur nächsten weitergereicht wurde: „Mein Vater hatte ebenfalls ein Küchenstudio. Für mich stand schnell fest, dass dieses Thema auch mir eine professionelle Perspektive bietet.“ Nach seiner Ausbildung im Möbel-Einzelhandel arbeitete Marco Gundel zunächst bei seinem Vater. Als Verstärkung holte sich Gundel Schmidt ins Boot, der seit über 20 Jahren in der Küchenmontage tätig ist. „Damit sind wir ein ideales Team“, so Gundel. „Michael bringt das Know-how mit, auch schwierigste Einbausituationen meistern zu können – ich habe den kaufmännischen Hintergrund. Und wir beide teilen die Begeisterung für Küchen.“

Vier Mitarbeiter sorgen im neuen Küchenstudio in Mosbach in der Pfalzgraf-Otto-Straße dafür, dass das Geschäft schnell und reibungslos starten kann. Die Eröffnung wird am Donnerstag, den 24. Mai, gefeiert. Neben Freunden und Familie sind alle Kücheninteressierten herzlich dazu eingeladen, das neue Küchenstudio kennenzulernen und sich von einem Profikoch kulinarisch verwöhnen zu lassen.

Mosbach bekommt neues Küchenstudio